



ATHON

Bachelet afirmó que hay "muy poca confianza en la política"

La expresidenta Michelle Bachelet llegó a Chile el sábado y un día después acudió a votar en un local de La Reina. En el lugar fue consultada sobre el la investigación que pesa sobre el exsubsecretario Manuel Monsalve. Aunque adelantó que no opinaría porque ocurrió mientras estaba fuera del país, finalmente se pronunció. "La violencia contra la mujer es inaceptable. Desde cualquier cargo que he estado, he luchado contra eso y lo voy a seguir haciendo. Tiene que haber justicia, sea quien sea el que haya hecho algo si se demuestra culpabilidad", dijo. Además, afirmó que la ciudadanía tiene "muy poca confianza en la política" debido a "lo que hemos visto a lo largo del año: alcaldes presos, acusados de corrupción, el caso de la Universidad San Sebastián y lo del caso del ex subsecretario Monsalve".